

Rumbo a los 8 Grandes: tiene Borregos Mty de básquet nuevo liderazgo



El ex jugador de la Liga Nacional de Baloncesto Profesional, **Felipe Sánchez** será el nuevo entrenador de **Borregos Monterrey** de **basquetbol varonil**, mientras que el exBorrego, **Paulo Arroyo** será su asistente.

El nuevo coach tiene la tarea de calificar a **Borregos Monterrey** a los **8 Grandes**, fase final de la **Liga ABE** de basquetbol universitario.

“Ya empieza la segunda vuelta el 7 de febrero, la idea principal es estar dentro de los 8 grandes que se va a efectuar aquí en nuestras instalaciones del TEC, ese es el primer reto y el primer objetivo.

“Ya entrando a los 8 Grandes iremos trabajando día a día para ver qué es lo que podemos hacer dentro del torneo”, expresó.

Los **8 Grandes** se celebrarán del 20 al 26 de abril en el **campus Monterrey**, por lo que el equipo quiere pelear el campeonato en casa.

Una vida en el basquetbol

Sánchez fue entrenador asistente de **Fuerza Regia** del 2015 al 2024, etapa en la que consiguió **5 títulos nacionales**.

También fue jugador del mismo equipo por más de 10 años, y su número ha sido el único retirado de esta institución.

Jugó a nivel universitario con el **CEU de Monterrey** y ahora buscará transmitir su experiencia y conocimiento a nuevas generaciones de basquetbolistas mexicanos.

"Es un reto muy bonito de los estudiantiles, algo que le digo a los muchachos que lo tienen que vivir, lo tienen que gozar. Es una época que realmente como deportista estudiantil no la pueden brincar.

"Les inculcamos día a día Paulo Arroyo y un servidor que tienen que disfrutar el momento, en lo que estamos trabajando, en lo que están viviendo. Transmitir a los muchachos el sentir que uno ya pasó por esta etapa y que se sientan cómodos. La idea de nosotros es esa", explicó.

"Es un reto muy bonito de los estudiantiles, algo que le digo a los muchachos que lo tienen que vivir, lo tienen que gozar".- Felipe Sánchez.

En 1999 jugó la **Universiada Mundial** dirigido por **Ignacio Moreno**, coach de **Borregos Monterrey** que falleció en el 2022.

Por su parte, Arroyo fue jugador de **Borregos Monterrey** durante sus estudios, con el que pudo ganar la **Universiada Nacional** 2019, así como el **basquetbol 3x3** en 2023 y los **8 Grandes** en el 2022.

Después de jugar a nivel profesional con **Fuerza Regia**, donde ganó un título y fue nombrado el novato del año, y otros equipos, regresa al **campus Monterrey** como asistente.



/> width="900" loading="lazy">

“Recuerdo que hace unos años que los 8 Grandes iban a ser aquí en casa, también en Monterrey, íbamos por todo en ese torneo, íbamos en primer lugar y se cancela por la pandemia.

“El que me hayan hablado para apoyar al equipo como coach asistente y sabiendo que el torneo será aquí en Monterrey, es como una segunda oportunidad de poder lograr ese objetivo, pero ahora como como entrenador asistente” expresó.

Actualmente **Borregos Monterrey** está en la novena posición de la **Liga ABE** con una marca de 11 victorias y 7 derrotas, a falta de 10 jornadas para que termine la fase regular.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: